
 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度の事業報告と決算報告、令和４年度

の事業計画と予算案について審議しました。 

すべて承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長団の皆さん、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒の中から積極的に質問が出ました。 

令和４年度 生徒総会 
令和４年５月２日（月）、本校体育館で生徒総会が行われました。自分たちが納める生徒会費が 

どのように使われるのか、厳粛な雰囲気の中で真剣な審議がなされました。 

 

 


